

REFORMA

EL NORTE

MURAL

Mejoran perspectiva de México, pero prevén crecimiento débil

La calificadora japonesa **R&I** mejoró la perspectiva de la nota de la **deuda soberana** de largo plazo de México de negativa a estable, aunque apuntó que la previsión para el crecimiento económico no es optimista y es muy probable que no se alcance la tasa del 3 por ciento.

Asimismo, ratificó la calificación en BBB+, tres escalones por encima del grado de inversión, informó la agencia en un comunicado.

Las perspectivas generales son estables en el frente fiscal para México, a pesar de la previsión de una ralentización del crecimiento económico en 2023 debido a la **desaceleración** de la economía estadounidense y al endurecimiento monetario interno, explicó la calificadora.

La deuda externa total del País crece gradualmente, pero sigue siendo inferior al 50 por ciento como porcentaje del Producto Interno Bruto (PIB), expuso R&I.

Asimismo, indicó que la reserva de divisas es abundante en porcentaje del saldo vivo de la deuda a corto plazo y, además, existe un acuerdo de Línea de Crédito Flexible con el Fondo Monetario Internacional (FMI) por 47.5 mil millones de dólares, lo que limita posibles riesgos relacionados con la deuda de corto plazo y la volatilidad del tipo de cambio.

Por ello, sostuvo que no hay ningún elemento particular de preocupación en el frente exterior o sobre el sistema financiero del País.

En un comunicado sobre el anuncio de la calificadora japonesa, la **Secretaría de Hacienda (SHCP)** explicó que la perspectiva estable en la calificación soberana brinda la certidumbre de que la agencia no espera movimientos de calificación en los próximos 12 a 18 meses.